

Châbons

DAUPHINE LIBERE DU 2 11 2025

La communauté a fêté Halloween à la Touvière et avec Station Vintage

Ce vendredi 31 octobre, deux fêtes ont eu lieu à Châbons pour célébrer Halloween. Les résidents de la Touvière ont notamment pu décorer l'établissement et se déguiser pour l'occasion. À la salle Post'Halles, une centaine de personnes a participé à l'après-midi ludique de la boutique Station Vintage.

Comme de tradition chaque année, les résidents de la Touvière, à Châbons, ont dignement fêté Halloween. Durant des semaines, toutes et tous se sont mobilisés pour faire du vendredi 31 octobre un moment de partage, de joie et de gourmandises.

Chacune et chacun, accompagnés par le personnel et les bénévoles, ont participé à la décoration du château et ont préparé les déguisements. Cette journée longtemps attendue a permis à tous d'échanger, de chanter et de participer au jeu des devinettes, puis arrive l'instant où tous les grands gourmands ont pu découvrir leurs paniers surprises remplis de douceurs appréciées de toutes et tous.

Plus de 140 participants à la fête de la boutique Station Vintage

La boutique Station Vintage a également célébré Hallo-



Chaque année, les résidents prennent part à la fête d'Halloween, accompagnés par le personnel et les bénévoles.
Photo B. Cavallie



Les organisateurs ont animé l'après-midi avec des tenues de circonstance. Photo A. Bogiarel

ween ce vendredi 31 octobre avec un succès monstrueux ! Plus de 140 participants ont pris part à un après-midi ludique et festif à la salle Post'Hal-

les.

Entre escape game, atelier créatif et balade aux monstres, tout était prévu pour passer un bon moment en famille.